

(1)

全ての先進的
学生は民衆同
に結集せよ！

民主主義の旗

民主主義学生同盟会報紙

64.1.26

NO.10

全関西民主主義学生 交歓学習会への招待

2/29 ~ 3/2

私たちは、新しい年を学生戦線統一への誓い決意と未来に対する強い確信をもつて迎えた。私たちにとって何よりも必要なこと——それが、常に知性、純なる情熱、細やかな研鑽である。私たちの心から望むほど——それは恒久平和と民主主義である。恥ずべや暴力事件を大学の中から追放しよう、不幸な学生運動の分裂に終止符をうつ。独立戦線の反動攻撃の強化は、学生運動の統一を庶民条件に必要としている。

日本の学生運動は過去に輝しく伝統を有している。民主主義学生同盟は、「この伝統はとりわけ窄保斗争以後の混亂の中で名譽ある統一を保持してきた大阪の學生運動の伝統を維持強化し、全国に拡大することを自らの任務として、昨秋結成された。理想と希望が空しいものとして終らず、実現の道に至る保証は、一に科学的政策によつて統一された大きな組織の力にある。民主主義学生同盟は、そのような組織として着実な前途を鋪けてきた。

12月15日、大阪外大において守衛連代議員会が行なわれた。七大学11寮へ阪大3・看護学校、市大2、府大、外大、女子大、学大、近大への代表員22名、オフサー1バード約25名が参加。守衛連代より草案、阪大より草案、阪大より対案が提出され、それともとに真剣な討論が行なわれた。特に寮自治の地位の観点に討論が集中した。草案の「貧しいものへの勉学」保障し、学生生活の福祉を増進させる施設としての寮といつ地位に対し、阪大等から、かかは觀念からだけではなく、寮の自治権確立斗争は、フライパンの権利擁護→寮則にたいする全面的拒否

斗争とならざるを之なりとの反論が出来、寮の教育的意義が強調された。

は教育の機会均等の保証としての学生施設の側面と別に、教育の場としての側面が保証され、我々が不斷の斗争によつて

教育的意義をもつておる。寮に自治が設置され、成長させてきたのは、まさに

寮には設置目的からくるこの教育的意義

——学生の自治能力の養成——そのた

めの寮自治の確保——があつたからであ

り、そしてこの面こそより實的なものであつたからである。(村栗)

かかる寮自治の把握の難も決定的、本領を出し、ついで最も重要なのは、

採決にうつったがどうやら可決されま

るかと見えて要戻長選舉に移り、阪大校を筆

玉井君が11:9、保1、無効1で選出さ

れて玉井長選舉に移り、阪大校を筆

玉井君が11:9、保1、無効1で選出さ

れ、外大より立候補。選舉の結果、校方寮の

執行委員 反民青立候補(玉井君) 11:9

自民公論年委員 反民青立候補(玉井君) 11:9

副委員長 審査(社学同) 委員長 審査(社学同)

執行委員 反民青立候補(玉井君) 11

張主京都学生運動の危機と
われわれの任務

全学連崩壊後最も先進的
戦斗的運動を展開してきた京
都学生運動は、昨秋の分裂以降、そ

レと云ふに、我々は「危機」克服の最大の困難さを見い出すのである。日本学生運動の現在の分裂と

待ちくたびれて崩壊した
大衆運動の高揚の中で、ブレード的
学生運動論の破壊が証明され、大差

隙的な前進の中で、それに敵対する
ブランド派の立場を天衆的に暴露し、
平和共存・軍縮の思想で大衆を獲得

ることは、京都の全学友にに対する國
大の援助となるであろう。

危機が現実のものとして語られる。京都の運動が現在、日本学生運動の中で占める位置は極めて重大であり、その今後の動向は、全学連建への展望を大きく左右するものであろう。されば故に、京都学生運動

解体は、何よりも指導部の分裂と民主主義破壊—その必然的帰結としての暴力沙汰—によつてもたらされたが、京都においても又然りである。

国際学連の旗の下、闘う全学連を再建せよ！

(2) 去る12月9日の同志社大暴力事件は、京都学生運動の危機の集中的表現である。そして京都には、同大事件を頂点とした数多くの暴力事件に対しても、それをおいかなる部分が行おうとも、公然と、断固として、自治会活動からの暴力追放を要求し、自治会民主主義の原則を最後まで貫徹する部隊が、現在大衆的に存在しな

前者を規定していた。それ故昨年九月京都總一派が平民学連に屈服し、府学連への分裂活動を始めたことは、京都における「危木」を尊くこととなつた。そして分裂の深化の中で、「ブレンド」的學生運動は、統一派の大衆的「カセ」から解放され、その論理を純化された形で展開し、大衆からの孤立と官校の集中的彈圧の中で、憲法斗争を

のである。
「このよくな背景の中で行われた京大選挙は、C自治会・同学会での社学同士反民青五派の勝利と、京大での社学同のヘゲモニーの維持に終った。

京大統一派の最大の敗因は、分裂方針であったことは、今までもないが、もう一つの敗因として、平和と民主主義の原則において、づ

市大一号館オ七教室	2/
18日水	唯物論と自由 —主体性について—
19日木	唯物論と宗教 （除外について）
20日木	唯物論と観念論 （実証主義批判）
21日金	中ソ論争と日本における その解釈 下山施也

一が從來の「統一戰線方式」から、府守連への分裂活動と平民政連方式への移行に小切って以降急速に進行している。大衆運動の分裂と学生運動と自治会の权威の低下、大衆の無关心状況と活動家の「疲労」と政治的モヒリズム更には、政治的潮流間での暴力沙汰等々）。二、三年前東京で繰り返され、東京の学生運動を解体に導いた諸現象が、京都において現実のものとしてたち現れている。

“危機”以前の京都学生運動の大衆性と戦斗性の根柢は、主要に次の点にあつた。即ちオーネに京都府守連の指導権を握る社学同が、大衆の利益を一定程度反映する政策を提起し、大衆運動を推進してきたこと、オニーに在る大衆活動家を結集する統一派が、平民字連型の分裂主義と身のまわり主義に組せず、運動を下から支え、運動の統一を守ってきたことである。(多くの場合後者が

事件の責任者は学友に謝罪すべきである」との立場をとりながらも、自治会からの一切の暴力の追放の立場の模倣——暴力事件に対するこれまでの彼らの誤った態度——「暴力には草力を」的傾向の自己批判は当然含みられる——をなしえなかつたがために、社学同のこれまでの彼らによる暴力事件を隠蔽した——偽臘的暴力反対と反共思想をうち破れなかつたのである。

民主主義学生同盟発行「同大暴力事件調査報告書」は、常任委員会発行ではなく、阪大の延発行のものであります。又その内容も阪大と離独自の調査によるものではなく、同大学友会の報告を転載したものにすぎませぬ。不用意な発行で学友に御迷惑をおかけしたことをお詫びします。

統一の立場を堅持し、京都学生連盟の「危機」克服を真ににじとげた衆的部隊の登場のために、最大限の援助を行うことである。

この部隊が現存する京都のどの潮流の中から生れるものであれ、それとも全く新しく生れるものであれ、その時我々は、京都学生運動の、今学連再建の偉大な任務力の中で占め、輝かしい役割を語りうるであろう。

大藏書庫
春期入門講座

2/18-21
PM 1:00

18日(四)	唯物論と自由	森信成
19日(五)	唯物論と宗教	森信成
20日(水)	唯物論と窮屈論 （除外について）	森信成
21日(木)	唯物論と窮屈論 （実証主義批判）	森信成
その解釈	中日論争と日本における 下山惣也	